

Huracán Zeta llega a zona turística en Yucatán

Cancún, 27 oct (AP) — El huracán Zeta, la 27ma tormenta con nombre en una temporada muy activa en el Atlántico, tocó en la costa caribeña de la Península de Yucatán, azotando con lluvia y viento los centros turísticos alrededor de las ruinas mayas de Tulum.



Panorama de la playa Gaviota Azul mientras se acerca la tormenta Zeta a Cancún, México, el 26 de octubre de 2020. (AP Foto/Victor Ruiz Garcia)

Zeta tocó tierra justo al norte de Tulum con vientos máximos sostenidos de 130 km/h (80 mph), según el Centro Nacional de Huracanes de Estados Unidos (NHC por sus siglas en inglés).

El gobernador del estado de Quintana Roo, Carlos Joaquín González, había advertido que “nadie debería estar en las calles ... ya no hay que salir” hasta que pase la tormenta.

Se pronostica que el meteoro se debilitará un poco mientras cruza la península, antes de recuperar fuerza de huracán el martes en el Golfo de México y dirigirse hacia la zona central de la costa estadounidense, donde probablemente tocará tierra el miércoles por la noche. Se emitió un aviso de huracán desde Morgan City, Luisiana, hasta la línea divisoria entre los estados de Mississippi y Alabama.

En Playa del Carmen, entre Tulum y Cancún, la turista mexicana Elsa Márquez sostenía una toalla para mostrar la fuerza con que soplabla el viento.

“Es nuestra primera experiencia (con un huracán), la verdad estamos un poco temerosas porque no sabemos qué va a pasar, pero aquí estamos”, dijo Márquez, quien visita la ciudad desde el estado de Querétaro, en el centro del país.

Otro turista, Mario Ortiz Rosas del estado occidental de Michoacán, miró a las crecientes olas, y señaló: “No lo planeé, pero se ve que va a ser complicado”.

Algunos barcos que normalmente llevan turistas en Cancún se cobijaron en un canal cercano, anclados entre el manglar para evitar los fuertes vientos, las olas y la marejada ciclónica. El capitán de barco Francisco Sosa Rosado señaló que habían tenido que hacer la misma maniobra apenas tres semanas antes, cuando el huracán Delta golpeó la zona con vientos de 175 km/h (110 mph).

Se temía que árboles derribados por Delta en la región, que seguían apilados junto a las carreteras y en parques de Cancún, pudieran convertirse en proyectiles al paso de Zeta. Aún quedaban semáforos sin reparar en la zona turística desde que fueron dañados por Delta.

Zeta es la 27ma tormenta con nombre de la temporada del Atlántico y el 11mo huracán del año. Una temporada promedio tiene seis huracanes y 12 tormentas con nombre.

Esta temporada ha tenido tantas tormentas que los meteorólogos han recurrido al alfabeto griego tras haber agotado los nombres designados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/237978-huracan-zeta-llega-a-zona-turistica-en-yucatan>



Radio Habana Cuba